

De romper tregua

## Rusia y Ucrania intercambian denuncias

El Ministerio de Defensa ruso anunció este jueves que sus tropas cumplen la orden de alto el fuego, a la vez que responden “simétricamente” a los ataques de Ucrania, que no se ha sumado a la tregua declarada por el Kremlin.

“De acuerdo con la decisión del Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas (el Presidente ruso, Vladímir Putin), basada en motivos humanitarios, durante la celebración del 80° aniversario del Día de la Victoria, a partir de la medianoche del 8 de mayo, todas las agrupaciones militares rusas en la zona de la operación militar especial cesaron por completo las operaciones de combate y permanecieron en las líneas y posiciones previamente ocupadas”, informa la nota castrense en Telegram. Especifican que esto también incluye cesar los ataques aéreos con misiles, artillería y drones de asalto.

Al mismo tiempo, denuncian que el Ejército ucraniano continúa los ataques contra las tropas rusas contando, hasta el momento, hasta 488 violaciones registradas.

Sin embargo, el ministro ucraniano de Asuntos Exteriores, Andrii Bohdanukh, denunció que desde la medianoche Rusia ha violado en 734 ocasiones el alto el fuego unilateral de tres días declarado por el Kremlin.